

# KLIK PUBLIK

## Didukung 3 Parpol Besar, Singa Podium KUSUKA Siap Berlayar di Pilkada Morowali, Usung Progam Serba Subsidi

Patar Jup Jun - [MOROWALI.KLIKPUBLIK.COM](http://MOROWALI.KLIKPUBLIK.COM)

Aug 25, 2024 - 06:36



*KUSUKA berpose bersama ribuan masyarakat*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali, Kuswandi-Syahnil Umar (KUSUKA) telah mengantongi dukungan tiga (3) Partai Politik (Parpol) untuk maju dalam kontestasi Pilkada Morowali.

Bahkan, 3 Parpol itu termasuk Parpol besar pemenang Pemilu baru-baru ini di pusat dan di propinsi yakni Partai Demokrat, Hanura dan PDI-P, dimana total keseluruhan perolehan kursi legislatif di DPRD Morowali total 5 kursi.

Dengan jumlah 5 kursi legislatif DPRD Morowali telah memenuhi syarat dukungan kursi 20 persen dari jumlah 25 kursi DPRD Morowali sehingga membuat pasangan KUSUKA bakal berlayar di Pilkada Morowali.



Kuswandi berlatar belakang seorang aktivis kawakan dan orator ulung sehingga dijuluki 'Singa Podium' karena kepiawaiannya dalam menggerakkan massa saat memimpin perjuangan aspirasi masyarakat, termasuk perjuangan pemindahan ibukota Morowali kala itu dari Kolonodale ke Bungku sesuai UU 51.

"Saya maju sebagai calon Bupati bersama calon Wakil Bupati sama besarnya dengan niat saya ketika pertama kali saya memimpin masyarakat memindahkan ibukota Morowali dari Kolonodale ke Bungku. Sudah cukup kepemimpinan politik itu dipegang oleh mereka-mereka pendahulu kita dan sudah saatnya mereka yang dulu pernah memimpin perjuangan ibu kota menjadi pemimpin di Kabupaten Morowali," tutur Kuswandi dihadapan ribuan pendukung maupun simpatisan di kediamannya di Bungku.

Kuswandi yang didampingi wakilnya Syahnil Umar membeberkan bahwa niatnya maju untuk mensejahterakan masyarakat, dengan potensi daerah yang begitu luar biasa, Morowali memiliki Sumber Daya Alam (SDA) melimpah harusnya mampu mensejahterakan masyarakat kalau dikelola dengan baik.

Selain itu kata Kuswandi, Dengan SDA yang melimpah mestinya kemiskinan sudah tak lagi ada di Morowali, maka Kuswandi bersama Syahnil Umar bertekad akan fokus pada program pro masyarakat dengan memberikan subsidi diberbagai sektor alias serba subsidi yang menyentuh langsung ke masyarakat.



"50 persen ibu-ibu ini paling banyak permasalahan soal harga Sembako yang tinggi, tugas kami ke depan adalah membuat semua itu menjadi murah caranya dengan program menyala pasar. Termasuk memberikan subsidi tabung gas, listrik, pendidikan, dan khusus kesehatan memberikan subsidi untuk anggota keluarga bila kepala keluarga sedang dalam pengobatan, ada banyak program subsidi lainnya," urai Kuswandi menerangkan disambut tepuk tangan gemuruh ribuan masyarakat yang hadir.

Kata Ketua DPRD Morowali itu bahwa Kekayaan alam yang begitu banyak dan besar yang di miliki Kabupaten Morowali harus berkontribusi terhadap kemakmuran rakyat maupun pendapatan asli daerah, jangan justru sebaliknya dikarenakan dari luar yang datang menikmati kekayaan alam itu.

Atas hal itu melimpahnya SDA Morowali, Kuswandi bersama Syahnil Umar bertekad pendapatan Morowali yang saat ini hanya mencapai Rp.1,6 Triliun, nanti di masa kepemimpinan KUSUKA akan ditingkatkan menjadi Rp.3 Triliun yang diperuntukkan membangun daerah dan untuk kesejahteraan masyarakat.

"InsyaAllah dimasa kepemimpinan KUSUKA pendapatan itu akan tembus hingga diangka Rp.3 trilliun, kita akan gunakan membangun daerah dan untuk kesejahteraan masyarakat Morowali,"

Olehnya atas niatan mulia itu, pasangan KUSUKA meminta dukungan dan doa restu dari seluruh masyarakat Morowali agar pencalonan KUSUKA berjalan mulus sesuai harapan, perjuangan yang dilakukan untuk memperoleh 3 Parpol pengusung tidaklah mudah butuh perjuangan panjang dan tidak terlepas dari campur tangan mantan Bupati Morowali 2 periode Anwar Hafid.

"Bapak/ibu semua masyarakat Morowali mohon dukungannya, mari kita menangkan perjuangan ini, tidak mudah untuk mendapatkan dukungan 3 partai yang ada, termasuk PDI-P, InsyaAllah sudah 99,99 dukungan ke kita karena sudah rapat pleno internal partai," terang Kuswandi panjang lebar.

Senada halnya penyampaian Bakal Calon Wakil Bupati H. Syahnil Umar menyatakan diri siap melakukan yang terbaik untuk masyarakat Morowali, dirinya sebagai seorang pengusaha sukses sudah punya gagasan brilian bagaimana mengelola SDA Morowali untuk sebesar-besar kemakmuran rakyat.



"Bismillah bapak/ibu, kita berjuang sama-sama kita menangkan perjuangan ini. Jika nanti kami terpilih, maka kami (KUSUKA) akan hadir di setiap saat bagi masyarakat, kami pastikan negara hadir dalam setiap permasalahan masyarakat termasuk urusan agraria yang saat ini marak terjadi dengan hadirnya investasi," ucap Syahnil disambut tepuk tangan dan yel -yel dari ribuan pendukung maupun simpatisan yang hadir.

Hadir pada acara ini perwakilan masing-masing partai pendukung dari partai Demokrat, partai Hanura dan PDI-P termasuk dihadiri ketua Bappilu Nasdem dan sejumlah pengurus lainnya. Hal ini dikarenakan Kuswandi sendiri adalah kader tulen dari partai Nasdem dan orang yang berjasa membawa Nasdem serta membesarkannya di Morowali tetapi justru dukungan partai itu ke yang lain dan Kuswandi menyatakan siap menerima hal itu termasuk konsekwensinya sebagai Ketua DPRD Morowali demi perjuangan yang lebih besar untuk kepentingan masyarakat Morowali.

Pantauan wartawan media ini, sejak penjemputan KUSUKA mulai dari bandara Maleo sampai tiba di posko pemenangan di Bungku di kediaman Kuswandi, ada sekitar 5.000 ribuan masyarakat mengawal dan menyambut kedatangan KUSUKA. Sepanjang perjalanan dari bandara Maleo sampai di Bungku kediaman Kuswandi padat merayap iring-iringan kendaraan rombongan.

(PATAR JS)